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Protokoll der 46. Generalversammlung  
vom 10. November 2023 
 
 
 
Traktanden: 

1. Begrüssung 
2. Protokoll 
3. Jahresbericht 
4. Rechnungsablage / Jahresbeitrag 
5. Wahlen 
6. Verschiedenes 

 
 
1. Begrüssung 
 
1.1 Dank 

Die 46. Generalversammlung wird (neu) um 19:00 Uhr durch den Präsidenten des Quartiervereins 
Oberdorf-Halde, Kurt Koch, eröffnet.  
 
Er dankt allen Anwesenden für ihr Erscheinen und hält eine kleine Begrüssungsrede. 
 
Der Vorstand sowie die Revisoren sind vollzählig, bis auf Jessica Koch. 
 
Dank an den Vorstand und auch an den "erweiterten Vorstand", für die Unterstützung für den 
Verein. 
 
 
Entschuldigt haben sich: 

Rosmarie Huber, Heiner und Brigitta Hubeli, Pius und Christa Meier, Beatrice Stingelin, Miriam + 
Sven Böhm-Stingelin, Pascal + Ariane Gregor, Marlene Meier, Hanspeter und Leonore Koch, Bruno 
Moser, Alois Lütolf 
 
und einige ältere Mitglieder, welche sich bereits anlässlich des Altersnachmittag entschuldigt haben. 
 
 
1.2 Mutationen 

Austritte: 

 Roland Räber 
 Peter Räber 
 Barlow Benson Healy 
 
 
Eintritte: 

 Margrit + Bruno Meier 
 Miriam und Sven Böhm-Stingelin 
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Verstorbene: 
 Pietro Rocco Carlo Bezzola 
 Marianne Geissmann 
 Urs Huber 
 Jacky Sauter 
 Hansrudolf Lüthi 
 
Den lieben Vereinsmitgliedern wird im Stillen gedenkt. 
 
 
1.3 Eröffnung GV 

Die Einladung zur GV wurde allen Mitgliedern Anfang Mai zugestellt und die Traktanden waren dort 
ersichtlich.  
 
Somit lauten die Traktanden wie folgt:  

1. Begrüssung 
2. Protokoll 
3. Jahresbericht 
4. Rechnungsablage/Jahresbeitrag 
5. Wahlen 
6. Verschiedenes 

 
Vorstand besteht wie bisher aus: Kurt Koch (Präsident, 23 Jahre im Vorstand), Marco Lütolf (Vize-
Präsident, 20 Jahre), Jessica Koch (Aktuarin, 12 Jahre), Harry Andermatt (Kassier, 26 Jahre). 
Beisitzer/in/Allg. Vakant.  
Rechnungsrevisoren sind Markus Stutz (14 Jahre) und Max Knoblauch (14 Jahre). 
 
 
1.4 Absolutes Mehr 

Die Präsenzliste umfasst 39 anwesende Mitglieder und 3 Vorstandsmitglieder = Total 42 (letztes 
Jahr 31). 
 
Das absolute Mehr liegt somit bei 22 Stimmen. 
 
 
1.5 Stimmenzähler / Tagespräsident 

Als Stimmenzähler wird mit viel Applaus Adrian Rey gewählt.  
 
 
2. Protokoll der Generalversammlung 2022 
 
Das Protokoll wird zügig durch Marco Lütolf vorgetragen und alsdann tatsächlich mit Applaus 
genehmigt. 
 
Kurt Koch dankt Marco Lütolf für das Verfassen und Verlesen. 
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3. Jahresbericht (vorgetragen vom Vize-Präsidenten Marco Lütolf) 
 
Themen des Jahresberichtes: 
 

1. Vereinsführung 
2. Sitzungen 
3. Anlässe 
4. Jubilare 
5. Schluss 

 
1. Vereinsführung 
 
Der Vorstand setzt sich im Vereinsjahr 2023 wie folgt zusammen: Präsident Kurt Koch, Vize-
Präsident Marco Lütolf, Aktuarin Jessica Koch, Kassier Harry Andermatt, Beisitzer/in vakant. 
 
Als Revisoren fungieren Markus Stutz und Max Knoblauch. 
 
2. Sitzungen 
 
Die Resortverteilung sowie das Jahresprogramm wurden im Februar’23 an der Ehrunsbachstrasse 
besprochen. Die jährlichen Aufgaben und vor allem die Organisation der obligaten Anlässe konnten 
wir im Vorstand, zusammen mit unseren Helferinnen, problemlos organisieren und durchführen. 
 
3. Anlässe 
 
Das Jahresprogramm 2023, wurde Anfang Mai verschickt. Es wurde wie üblich auf die folgenden 
Anlässe hingewiesen: 
 
 Familienpicknick: Leider konnte dieser Anlass wegen dem Argovia-Fäscht nicht durchgeführt 

werden.  
 
 Seniorennachmittag: Dieser Anlass hat rund 28 Vereinsmitglieder zum Fröschenteich gelockt. 

Den Anwesenden wurde wie üblich ein feines Essen und die Getränke angeboten. Das 
angenehme Wetter hat zu einem guten Gelingen beigetragen.  
Dank an Rosmarie, Margrit und Jasmin, mit der Unterstützung von Harry und Kurt. 

 
4. Jubilare 
 
Im vergangenen Vereinsjahr konnten 7 Mitgliederinnen und Mitglieder einen sehr hohen Geburtstag 
feiern. Dies waren:  
 
Amsler Yvonne 85 
Knecht Ruth 80 
Lütolf Alois 90 
Mattmüller Walter 85 
Mühlbach Hedi 85 
Somma Edith 85 
Strub Werner 80 
 
5. Schluss 
 
Marco macht an dieser Stelle wie gewohnt darauf aufmerksam, dass der Vorstand schon länger 
demissionieren möchte. 
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Nur, weil es der Vorstand sehr schade finden würde, wenn vor allem der Seniorennachmittag und 
die GV nicht mehr stattfinden würden, wird er sich doch nochmals für diese Posten zur Verfügung 
stellen – aber wie immer mit dem Hinweis, dass dies irgendwann nicht mehr so weitergehen kann. 
 
Er bittet die Mitglieder, sich in der Nachbarschaft nach potenziellen Nachfolgern umzuschauen. 
 
Zum Schluss dankt er allen Anwesenden, dass sie sich euch heute Abend Zeit für die GV 
genommen haben.  
 
Vereine haben es immer schwerer, Mitglieder zu finden, welche auch gewollt sind mitzumachen. 
Auch unser Verein lebt von seinen Mitgliedern – wenn niemand mitmacht, hat es keinen Sinn, einen 
Verein weiterzuführen. 
 
Wir vom Vorstand werden also versuchen, auch das nächste Jahr wieder zu organisieren – sofern 
wir heute wieder gewählt werden. 
 
Alsdann wünscht er im Namen des Vorstandes einen gemütlichen und geselligen Abend.  
 
Kurt übernimmt die Abstimmung und der Jahresbericht wird von den Anwesenden mit einem 
herzlichen Applaus honoriert und einstimmig genehmigt. 
 
 
4. Rechnungsablage/Jahresbeitrag 
 
4.1 Jahresrechnung/Bilanz 

Harry Andermatt informiert über die Jahresrechnung vom 01.01.2022 – 31.12.2022 zum  
47. Geschäftsjahr. 
 
Die Finanzlage des Vereines präsentiert sich wie folgt: 

Das Vermögen per 31.12.2022 Fr. 27'575.89 und der Verlust Fr. 329.65. 
 
Er orientiert insofern über die finanzielle Aussicht, dass wir immer etwas weniger Mitglieder haben 
(Todesfälle und zu wenig Neumitglieder). Darum sinken auch die Einnahmen, weshalb es in den 
nächsten Jahre wohl immer wieder ein Defizit geben wird. 
 
Der Revisorenbericht wird durch unseren Revisor Markus Stutz vorgetragen. Er attestiert dem 
Kassier Harry Andermatt eine einwandfreie Kassenführung bei der es keine Beanstandungen gibt.  
 
Markus beruhigt den Kassier Harry ein wenig, in dem er folgendes vorrechnet: Bei Annahme von 
einem jährlichen Defizit von Fr. 500.—, wird es 60 Jahre dauern, bis das Vereinsvermögen 
aufgebraucht ist. 
 
Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt und damit der Vorstand sowie der Kassier entlastet. 
 
Dank an die beiden Revisoren. 
 
 
4.2 Jahresbeitrag 

Der Mitglieder-Jahresbeitrag von Fr. 10.00 für Einzelpersonen und Fr. 20.00 für Familien wird 
ebenfalls einstimmig genehmigt. 
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5. Wahlen 
 
Adrian Rey ist schon länger Mitglied, nimmt aber das erste Mal an einer GV teil. Er wurde gleich als 
Tagespräsident gewählt und führt in gekonnter Weise durch die Wahl des Vorstandes,  
welcher ohne Gegenstimme bestätigt wird. 
 
 
Verschiedenes 
 
Kurt Koch verdankt das 20-jährige Jubiläum von Marco Lütolf mit zwei Flaschen Wein und einem 
kleinen Gedicht. 
 
Bruno fragt noch, wie viele Mitglieder der Verein eigentlich hat: Harry gibt ihm Auskunft, dass wir 
122 Adressen hätten und viele davon mit 2 Personen. Zu früheren Zeiten hatten wir auch schon 250 
Adressen. 
 
 
 
Schluss der Generalversammlung: 19:55 Uhr 
 
 
Verantwortlich für das Protokoll, "ausnahmsweise" der Vize-Präsident, 
 
  Marco Lütolf 
 


